
Procès-verbal du Conseil Municipal du 13 avril 2023

PréSCNIS : C. THOMAS - V. FRYDER-AMÉE - C. BASTIER - F. SEIGNOUREL DE PASTORS - C. VISTE - I. LE

BOULAIRE . V. BAUDE-TOUSSAINT . L. MOULARD - D. BAGOT FLAUZAC - M. WULLAERT - I. BUFFET-
ptcHoN-A.vAL-N.ABBAL-N.ROUQUATROL-G.CAVATLLÉ-D.BERNARDIN-A.BUIL-J.-P.FIORA-
C. CUENI - D. SCHÛWY

Mandats : F. PIBAROT à N. ROUQUAIROL - G. LAMBERT à C. THOMAS ' B. GRYNFELTT à M. WULLAERT
- J.-E. RUBIO à I. BUFFET.PICHON - C. BOUCHE à C. BASTIER

Absents excusés : A. HERNANDEZ - E. TOURRETTE

Secrétaire de séance : lvlme Lyliane IIOULARD est élue à l'unanimité secrétaire de séance.

M. te Maire indique qu'avant de commencer la séance, il est distribué deux documents retatifs à des
délibérations, ['un concernant tes travaux des écotes et notamment la subvention à demander - l[ a
eu t'information que c'était accordé - et I'autre [a mutuatisation des services entre I'ALSH et ['ALP.
Le Conseit municipal, essentieltement budgétaire, sera présenté par Mme F. SEIGNOUREL DE PASTORS.

l. Vote des taux d'imposition locate 2023
Mme F. SEIGNOUREL DE PASTORS donne lecture de la note explicative de synthèse et exptique que

les trois taxes sont maintenues pour [a 15ème année consécutive. Le taux d'imposition pour [a taxe
d'habitation sur tes résidences secondaires est maintenu.
Mme C. CUENI questionne sur [e montant de taxe que ceta représente avec les nouveaux arrivants.
Mme F. SEIGNOUREL DE PASTORS répond que cela représente environ 100 000 euros de recettes en
plus cette année.
It est rappeté que2872 a été ta dernière année de paiement de la taxe d'habitation sur les résidences
principales.
Le point I est approuvé à l'unanîmité par Ie conseil municipal.

ll. Attribution de subvention au Centre Communal d'Action Sociale 2023
M. te Maire donne [ecture de ta note explicative de synthèse et rappette qu'un acompte pour cette
subvention au CCAS a été voté en début d'année. Le CCAS a solticité 145 000 euros de plus qu'en
202?-.
Mme C. CUENI s'interroge sur la hausse du montant de [a subvention solticitée et soumise au vote.
M. te Maire explique que cette hausse est nécessaire afin d'assainir toutes les situations au CCAS,

avec [a prise en compte du déficit et de I'absence de recette.
C'est une situation exceptionnelte due :

- Au déficit de [a cuisine qui affiche un montant cumulé de 89 000 Euros,
- Au coût de t'énergie malgré t'amortisseur énergétique qui représente + 10 k€ de dépenses
- A ta fin d'une subvention exceptionnelle de ta CAF qui pendant 5 ans avait pris en compte des actions
qui n'avaient pas été financées.
La crèche est structurel[ement déficitaire. C'est une constante. La participation des parents couvre
environ 40 % des dépenses.
Le point tt est approuvé àla majorité par Ie conseil munîcipal. (3 absentions : C. CUENI - l. BUFFET'

PTCHON - J.E. RUBIO ayant donné mandat à l. BUFFET PICHON)

1ll. Mise en olace d'une de " PUP slobal . OAP Secteur Nord. au titre ll de l'article L.332-11-

3 du Code de t'urbanisme
M. te Maire donne [ecture de [a note expticative de synthèse.
Dans [e cadre de l'extension des lotissements secteur Nord, it a été choisi la mise en ptace d'un Projet
Urbain Partenariat (PUP). Cet outil financier a été préféré à celui de ta ZAC dont la mise en ptace est
plus tourde et plus longue.
L'aménagement de ce secteur nécessitant [a mise en place d'équipements publics dont les coûts sont
conséquents, cela perrnet à ta commune de cadrer [a participation des aménageurs.
M. te Maire précise qu'en annexe figure te plan lié à ce PUP sur t'ensembte de [a zone Nord qui se situe
au-detà de La Fournière en direction de la Route d'Abeithan. Le périmètre gtobat de ce PUP est de 7,5
hectares sur [e secteur Nord.
Mme C. CUENI dit qu'it y aura des terrains nus et un terrain occupé.
Mme l. BUFFET-PICHON guestionne sur ta consommation d'espaces par rapport à ta loi Etan.

M. te Maire indique que ces zones sont en UA1 et UAz dans notre PLU qui a été récemment approuvé.
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Le point ttt est approuvé à [a majorité par Ie conseil municipal. (2 absentions: l. BUFFET-PICHON'

J.E. RUBIO ayont donné mandat à l. BUFFFT PICHON)

lV. Proiet Urbain Partenariat 1 " OAP Secteur Nord ' pour le totissement . Le Coussat .
M. te Maire donne lecture de [a note expticative de synthèse.
It indique que cela porte sur [a première convention de PUP qui a pour objet ta mise en ptace de la
participation financière de ta société en nom cottectif Le Coussat, pour une partie de ['aménagement
de la zone AU du PLU sur 12 parcettes d'une superficie cadastrale totate de 31 205 m2.
L'aménagement consiste en [a création d'un lotissement de :

- 46 lots de terrain à bâtir,
- 20 [ogements locatifs aidés.

Mme C. CUENI précise que te ptan de circulation doit être cohérent avec ce nouvel aménagement.
Le point IV est approuvé à [a majorité par Ie conseil municipal. (2 absentions : l. BUFFET-PICHON -

J.E. RUBIO ayant donné mandat à l. BUFFET PICHON)

V. Cession des parcelles BC 176 d'une contenance de 1000 m2 et BC 182 d'une contenance de 405m2
- Terre agricole en nature de tandes
M. te Maire donne [ecture de [a note expticative de synthèse. lt précise que la commune est
propriétaire de ces parcetles d'une superficie de 1 .405 m2 non urbanisable.
M. CANAC possède des parcelles voisines et souhaite acquérir ces deux parcelles.
Le point V est approuvé à I'unanimité par le conseil municipal.

Vl. Redevance d'occupation du domaine public oar des Food-Trucks
M. le Maire donne lecture de [a note explicative de synthèse. ll précise qu'it y a des demandes
d'instattation de Food-trucks et qu'i[ est nécessaire de mettre en place un tarif journalier pour

l'occupation du domaine pubtic. lt est proposé la somme de 5 € [a journée.
Le poînt Vl est approuvé à I'unanimité por le conseil municipol.

Vll. Budqet annexe photovottaique - Approbation du compte de sestion 2022

Mme F. SEIGNOUREL DE PASTORS rappette que tous les points Vll à XIV ont été présentés en commission
finances qui s'est tenue le 12 avrit 2023 sur [a base des documents officiels et réglementaires envoyés

une semaine avant. Elte présente un document de synthèse et Mesdames C. CUENI et l. BUFFET-

PICHON ont tourné te dos à cette présentation.

Mme F. SEIGNOUREL DE PASTORS donne lecture de [a note expticative de synthèse et donne toutes
exptications sur [a commission finances qui s'est tenue [a veitte et qui n'a pas généré de questions
particulières.
Le point VIt est approuvé à [a majorité par le conseil municipal. (3 obsentions : C. CUENI - I. BUFFET'

PICHON - J.E. RUBIO ayant donné mandat à l. BUFFff HCHON)

Vlll. Budqet annexe ohotovottaibue - Approbation du compte administratif 2022

tvtme f. SEICNOUREL DE PASTORS donne lecture de ta note explicative de synthèse et fournit toutes
précisions utiles.
Le point Vttl est approuvé ô ta majorité par le conseil municipal. (3 absentions : C. CUENI - l. BUFFET'

PTCHON - J.E. RUBTO ayant donné mandat à l. BUFFE| HCHON, étant précisé que lvl. le lÂaire n'a pas

partîcipé au vote)

-A ce

Mme F. SEIGNOUREL DE PASTORS donne lecture de ta note exp ticative de et fournit toutes
précisions utiles.
Le point lX est approuvé àla majorité par le conseil municipal. (3 absentions: C. CUENI - I. BUFFET'

PTCHON - J.E. RUBIO oyant donné mandat à l. BUFFET PICHON)

X. Budeet ohotovottai'oue - Vote budset 2023

Mme F. SEIGNOUREL DE PASTORS donne lecture de [a note expticative de synthèse et fournit toutes
précisions utiles.
Le point X est approuvé àla majorité par le conseil municipal. (3 absentions: C. CUENI - I. BUFFET'

PTCHON - J.E. RUBIO ayant donné mandat à I. BUFFET PICHON)

Xr. Budqet principal - Approbation du compte de qestion 2022

trlme f. SflCHOUREL DE PASTORS donne lecture de ta note explicative de synthèse et fournit toutes
précisions utiles.
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Le point Xl est approuvé à la majorité par le conseil municipal. (3 absentions : C. CUENI - l. BUFFET-

PICHON - J.E. RUBIO ayant donné mandat à l. BUFFET PICHON)

XIl. Budeet principal - Aporobation du compte administratif 2022
Mme F. SEIGNOUREL DE PASTORS donne lecture de [a note expticative de synthèse et fournit toutes
précisions utiles.
Le point Xll est approuvé ô [a majorité par le conseil munîcipal. (3 absentions : C. CUENI - l. BUFFET-

PTCHON - J.E. RIJBIO ayant donné mandat à l. BUFFET PICHON, étant précisé que hl. le lÂaire n'a pas

participé au vote)

Xttl. Budqet principal - Affectation de résuttat d'exploitation de t'exercice 2022

Mme F. SEIGNOUREL DE PASTORS donne lecture de la note expticative de synthèse et fournit toutes
précisions utites.
Le point Xltl est opprouvé à [a majorité por le conseil municipal. (3 absentions : C. CUENI - l. BUFFET-

PICHON - J.E. RUBIO ayant donné mandat à l. BUFFFI PrcHON)

XIV. Budeet princioat - Vote du budeet 2023
Mme F. SEIGNOUREL DE PASTORS donne tecture de la note explicative de synthèse et fournit toutes
précisions utiles.
Mme l. BUFFET-PICHON demande une copie du diaporama. Mme F. SEIGNOUREL DE PASTORS répond
par [a négative, précisant qu'il s'agit d'un document interne.
Le point XIV est approuvé à [a majorité par Ie conseil municipal. (3 absentions : C. CUENI - l. BUFFET-

PICHON - J.E. RUBIO ayant donné mandat à l. BUFFET PICHON)

ent n

Mme V. BAUDE -TOUSSAINT donne lecture de [a note explicative de et fournit toutes
précisions utites.
Le point W est approuvé à [a majorité par le conseil municipal. (3 absentions : C. CUENI - l. BUFFET-

PICHON - J.E. RUBIO ayant donné mandat à l. BUFFF| HCHON)

XVl. Chansement de nom de service et intéqration du service d'Accueil de Loisirs Sans Héberqement
(ALSH) et de l'espace Ado du CCAS à [a mairie
MmeV.FRYDER-AMmteexpticativedesynthèseetfournittoutesprécisions
utites. Ette précise que la nouvelle dénomination est désormais "Enfance et Jeunesse".

Le poînt WI est approuvé à [a majorité por le conseil municipal. (2 absentions : I. BUFFET-PICHON -

J.E. RIJBIO ayant donné mandat à l. BUFFET PICHON).

XVll- Questions diverses

Avenant Contrat Bourg-centre - Région Occitanie
Présentation de I'avenant par M. le Maire. lt remercie Mme B. DAVOISE pour son implication.
Un dossier sur la gestion des eaux de la piscine en vue de I'arrosage a été présenté.

Bac à olantes - loca[ Potice Municipate
Mme CUENI s'interroge sur son état et devenir.
Mme N. ABBAL explique qu'i[ sera repris une fois que toutes les façades du bâtiment seront faites.

La séance est levée à 20h00.

Christophe THOMAS
Maire

Lyliane MOULARD
Secrétaire de

J


